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第1723回例会記録　平成26年6月10日（火）  44/46回

＜点鐘＞　� 小塚会長
＜ソング＞　奉仕の理想
＜お客様ご紹介＞　� 小塚会長
第2590地区　第3グループガバナー補佐
川崎稲生RC　片寄優子様
次年度第2590地区　第3グループガバナー補佐
川崎西RC　中村憲一様　
片寄優子様→「一年間、とても楽しく過ごさせていた
だきました。特に親睦委員の皆さん、ありがとうご
ざいました」。
中村憲一様→「次年度、ガバナー補佐という大役を頂
きました。一生懸命、勤めたいと心しております。
どうぞよろしくお願いいたします」。

＜会長報告＞　� 小塚会長
1.�「地区研修委員会」よりアンケート調査のお願い
2.��地区委員・ガバナー補佐・地区委員会全体会議開
催の件　安藤亨会員に依頼します。

3.��拡大増強・退会防止セミナー開催の案内　井上勇
会長エレクト・玉井次年度会員増強委員長に依頼
します。

4.��“社会を明るくする運動”麻生区推進委員会の開催に
ついて

� 6/18（水）14：00〜15：00　麻生区役所4F

＜幹事報告＞� 中村幹事
＊例会変更　横浜あざみRC　
＊その他
・当クラブ例会変更
　7/1の第1例会は、夜会です。18：00点鐘。
・横浜東ローターアクトクラブ6月第2例会　通算1000
　回記念例会の案内
　6/17（火）19：30~21：30　ホテルキャメロットジャパン

＜ニコニコ委員会＞　� 鈴木清委員
　第2590地区第3グループガバナー補佐　片寄優子様
→「本当にお世話になりました。本日は中村次年度ガ
バナー補佐と挨拶に参りました。よろしくお願い申
し上げます」。次年度第2590地区第3グループガバナ
ー補佐　中村憲一様→「この度、次年度ガバナー補佐
を拝命しました。一生懸命勤めます。どうぞよろし
くお願いいたします」。当クラブより、小塚会長→「片
寄ガバナー補佐、一年間ご指導誠にありがとうござ
いました。そのご活躍は感動ものでした。次年度の
中村ガバナー補佐にあたっては、変わらぬご指導を
よろしくお願いいたします」。中村幹事→「片寄ガバ
ナー補佐、一年間、大変お世話になりました中村次
年度ガバナー補佐、これから一年よろしくお願いい
たします」。関山会員→「片寄ガバナー補佐、一年ご
苦労様でした」。以下、感謝をこめてニコニコへ。安
藤志子会員、井上勇会員、石坂会員、鴨志田会員、
北島会員、中島健児会員、中島眞一会員、野島会員、
大矢会員、親松会員、尾崎会員、佐藤会員、鈴木文
夫会員、玉井会員、碓井会員、渡邊会員、結城会員、
浅野会員、鵜飼会員、寺川会員、鈴木清会員。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1725回  6 月24日 移動例会　会長・幹事ご苦労様会

第1726回  7 月 1 日 役員就任式・会長方針　会長（夜会）

第1727回  7 月 8 日 クラブ奉仕小委員
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第1723回例会



＜出席委員会＞� 碓井委員

＜ロータリー財団＞� 鈴木文夫国際奉仕委員長
　古澤会員→「入会祝い、ありがとうございます」。
　関山会員→「財団へ」。

＜米山奨学＞� 赤本委員長
　佐藤会員から頂きました。

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜本年を省みて＞
� 佐藤社会奉仕委員長
　当委員会の今年度の社会
奉仕活動について振返って
みたいと思います。「ニコ
ニコ」は、会員皆様の自発
的なご協力で例年通り120
万円ほど集めることができ
ました。そのお金は、地
域社会に貢献する活動や、団体を支援に回していま
す。「環境保全」では、8月と12月に青パトでの広報パ
トロールを行い、増加している振込め詐欺や空き巣
被害、交通事故の予防を目指しました。9月綺麗な街
づくりとして行った、清掃活動に30名ほど参加いた
だきました。「地域発展」の分野では、10月にあしな
が募金を桐光学園のインターアクトクラブと協力し、
新百合ヶ丘駅周辺にて行いました。今年度は新たな
取組みとして、「炊出し体験」を行いました。東日本
大震災から3年が経過し、大規模災害に備えた体験を
桐光学園の施設をお借りして、3月25日に行いました。
当日は、総勢60名ほどの参加をいただき、この体験
を通じて感じた課題をクリアにし、いざという時に
迅速に対応できるノウハウをロータリアンが持つこ
とが社会奉仕に繋がると感じました。早朝からの設
営や準備にご協力いただきありがとうございました。
次年度は、中島健児社会奉仕委員長の下で、新たな
に進化した奉仕活動を期待しています。

� 鈴木文夫国際奉仕委員長
　今年度のロータリー財団
の目標の寄付は、100%達成
しました。ご協力ありがと
うございました。米山奨学
については、少々足りて
いません。心当たりの方
は、ご協力をお願いいたし
ます。財団、米山両方とも寄付金控除がされますの
でお願いします。4月からインドネシアからの留学生
を結城会員がカウンセラーを務めています。国際奉
仕というと、寄付を集めるのが主な仕事のような雰
囲気がありました。しかし、昨年度から地区は、国
際奉仕について力を入れております。さらに今年度
から「未来の夢計画」がスタートしております。こ
れまでとの違いは、複雑な手続きが簡素化され使い
やすくなっています。また、地域だけではなく国際
奉仕にも資金が使えるようになっています。当クラ
ブは、昨年度は35周年記念式典がございましたので
なかなか手をつけられていませんが、地区で色々進
めているようです。来年こそはどうにかしたいと思
っていたところ、米山奨学生のノンバット君の卓話
の際に、阿久澤会員がラオスで行っている歯科治療
と予防衛生活動をしていることを知り、ロータリー
でも応援できるのではないかと話題に上がりました。
炉辺を通じて、ラオスの歯科予防を国際奉仕として
提案していく予定です。よろしくお願いいたします。

� 青少年奉仕委員会　小塚会長代理
　地区補助金について先にお話させていただきます。
ラオスの歯科予防活動については、補助金があって
もなくても、百合丘RCでは勧めていきます。まずは、
家に眠っている歯ブラシを集めて、ラオスに寄付す
る活動から始めていく予定です。
新世代委員長は嶋会員ですが、とてもお忙しく活動
されているようで、本日欠席されています。白井さん、
菅さんも欠席、ロータアクトにてついては結城さん
ですが、現在は再開されていません。青少年交換で
は、当クラブとして、今井瑞穂さんが希望のアメリ
カに決まり、現在研修を盛んにしています。菅さん
にカウンセラーになっていただいています。桐光学
園からは、多田光輝君を川崎稲生RCが引き受けてく
ださり、決定しています。インターアクトについては、
あしなが募金、清掃、その他を名物となっている林
が中心になって行っております。各ロータリーにイ
ンターアクトの立ち上げ方や実際の運用を卓話して
います。最後に新しい会員は、早めに青パトの許可
証を交付してもらったほうが良いのではというアド
バイスが大矢会員からありました。

本日のプログラム

会員 出席 欠席 メーク

第1723回	 39	 30	 9	 	 76.92%
第1722回	 39	 30	 9	 2	 82.05%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 26件	 34,000円	 1,088件	 1,199,054円
	 2件	 22,000円	 38件	 450,040円
	 0件	 0円	 2件	 200,000円
	 1件	 10,000円	 38件	 538,700円

累計


